

# Jetzt. Eine Ampel.

## Grün geht!

**Die Verkehrssituation in Aßling ist für viele Bürger eine extrem negative Belastung.**

- Eltern haben Sorge, wenn sie ihre Kinder alleine auf den Schulweg schicken.
- Ältere und in ihrer Mobilität eingeschränkte Bürger schaffen es nur mit Mühe und viel Geduld, die durch den Ort führenden Staatsstraßen zu überqueren.
- Radfahrer und Fußgänger sind gegenüber dem Autoverkehr keineswegs gleichberechtigt, sondern ständigen Gefährdungen ausgesetzt.

Wie oft wird der Verkehr auf der St 2080 noch gezählt, bis endlich Taten folgen?

Uns Bürgern gehört unser Dorf. Wir fordern gegenseitige Rücksichtnahme und Verkehrssicherheit für alle Aßlinger!

Wir wollen nicht länger abhängig sein von der Hinhaltetaktik des Straßenbauamtes Rosenheim und anderer Behörden. Wir fordern:

### **Eine Ampelanlage am Kirchplatz – sofort!!**

Mehr Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer ist mit Tempo 30 in geschlossenen Ortschaften wirklich gewährleistet. Dafür werden wir uns weiterhin einsetzen.

